



HSG Dietzenbach

Corona Hygienekonzept für den Spielbetrieb mit Zuschauer

Philipp-Fenn-Halle, Rodgaustraße, 63128 Dietzenbach

Die HSG Dietzenbach behält sich Änderungen je nach Entwicklungen der Infektionsschutzverordnung vor.

- Es sind **keine** Zuschauer der Gastmannschaft erlaubt und die maximale Anzahl auf **50** Zuschauer pro Heimspiel beschränkt.
- Die Heimfans können ihre Karten (pro Spiel/ Dauerkarte) bei den Vorverkaufsstellen (Foto Raab in der Schulstraße und Schreibwaren Müller in der Bahnhofstraße) erwerben. Dort gibt es auch die Formulare für die Kontaktnachverfolgung, das am Spieltag in der Halle ausgefüllt abgegeben werden muss. Dieses Formular muss für **jedes** Spiel neu ausgefüllt werden.
Es gibt keine Abendkasse.
- Die Zuschauer betreten die Halle über den Haupteingang und verlassen die Halle über den Notausgang unter der Anzeigentafel. In der **gesamten** Halle gilt Maskenpflicht.
Am zugewiesenen Sitzplatz kann die Mundnasenbedeckung abgesetzt werden.
Keine Stehplätze!
- **Hände sind im Eingangsbereich zu desinfizieren.**
- Am Kiosk (1.OG) besteht die Möglichkeit, Getränke und Schokoriegel (kein Kaffee) zu erwerben. Der Verzehr von Getränken und Speisen ist nur auf dem Sitzplatz oder im Außenbereich gestattet.
- Es sind keine Trommeln und Tröten etc. erlaubt
- Nach dem Spiel ist die Halle umgehend über den Ausgang zu verlassen, für jedes Spiel erfolgt ein separater Einlass.



Sportbetrieb

- Zur Registrierung der unmittelbar Spielbeteiligten reicht der in nullig geführte Spielbericht aus. Dort sind alle Spieler- innen, Offizielle, Schiedsrichter und Kampfgericht aufgeführt.
- Das Tragen einer Mundnasenbedeckung ist für alle Spieler, Betreuer, Schiedsrichter und Zeitnehmer sowohl in der Sporthalle bis in die Kabine, als auch von der Kabine bis zum Spielfeld Pflicht.
- Ein Ordner weist den Gästen/ Schiedsrichter die jeweilige Kabine zu und steht für Hygienefragen bereit.
- Duschen können benutzt werden (max. 3 Personen) in die Dusche. Die Umkleidekabinen sind sauber zu verlassen, auch hier soll der Betreuer die Information an die Mannschaft weitergeben.
- Während der Halbzeitpause und nach dem Spiel sind beide Mannschaftsbänke von der Heimmannschaft zu desinfizieren.

Verantwortlich

- Während der Spiele sind Ordner für die Einhaltung der Regeln verantwortlich. Sie haben unter anderem die Aufgabe, Personen, die sich nicht an die Vorgaben halten, der Halle zu verweisen.

Hygiene Verantwortlicher HSG Dietzenbach

Peter Werkmann Peter.Werkmann@t-online.de 0151-22344671